Scolarité

L'école Sainte-Thérèse

Des nouvelles de l'Ecole Sainte Thérèse de Moutiers !!!!!!

La Kermesse de l'école avait pour thème cette année « les comédies musicales ». Tous costumés et accompagnés de leurs enseignantes, les enfants nous ont montré tout leur talent d'artistes. Les élèves de maternelle ont fait rugir « le Roi Lion », les CP-CE1 ont swingué sur «Grease», les CE1 CE2 ont quant à eux rejoint le monde de «Robin des Bois» ; les CM ont revisité le monde du cirque avec «TIMEO» et même les parents de l'APEL ont brillé de mille feux sur leur char aux couleurs de « Saturday Night Fever ».

Chaque année, cette fête rassemble les enfants, les enseignants, les parents et leur famille. Nous remercions tous les bénévoles qui font de cette journée de merveilleux souvenirs pour chacun. Il faut que cela continue et que chacun se mobilise pour faire perdurer cette tradition.



L'école a de nouveau accueilli au mois de juin la rencontre sportive annuelle des écoles du secteur (Moutiers, Rannée, Drouges, La Guerche de Bretagne). Le thème de cette année était l'athlétisme. Il fallait par équipe allier vitesse, coordination, précision pour marquer le maximum de points. La matinée s'est achevée autour d'un pique-nique bien mérité.



Chaque classe a pu profiter d'une sortie scolaire en fin d'année. Pour les maternelles c'était Diverty Parc à Livré sur Changeon ; dans ce joli parc d'attraction, les enfants se sont bien amusés. Les CP CE sont allés à la petite Couère pour découvrir un vieux village de 1900 autour de divers ateliers.

Les CM ont fait une halte à la Roche aux Fées avant de rejoindre Enigmaparc à lanzé.



Les CM2 ont passé leur permis « internet » auprès d'un gendarme qui leur a montré comment utiliser internet mais surtout à bien connaître les dangers et les limites de cet outil. Les CE2 ont passé le permis piétons.



Des intervenants de la Fédération Française de basket-ball ont animés plusieurs séances avec les enfants pour leur permettre de découvrir le basket et peut-être de faire naître des envies.



Comme chaque année, les enfants ont retrouvé le père Sicot pour des moments forts à l'église de Moutiers. Les enfants ont participé activement à la cérémonie.



L'année scolaire 2017/2018 a débuté depuis septembre toujours autour du thème des arts et du développement de leur esprit de chercheur. Grâce à une animation organisée par la mairie, les enfants ont pu inaugurer le terrain multisports autour d'un aprèsmidi sportif animé par un représentant d'AGORESPACE (installateur du terrain).

Pendant qu'un groupe était en animation sportive avec l'intervenant, les deux autres groupes avec leurs enseignantes jouaient au jeu de rentrée proposé par l'UGSEL 35: La Ola de la rentrée favorisant le lien entre tous les élèves de l'école.

Chaque classe a eu un aperçu des différentes activités qui pouvaient être pratiquées sur le terrain. L'après midi s'est terminé par un goûter offert par la municipalité.

Comme chaque année, l'APEL organise une soirée familiale pour récolter des fonds pour financer les projets de l'école. La soirée famililiale est prévue le **samedi 24 mars 2018**. Cette soirée réunit parents et amis autour d'un bon repas et d'une soirée dansante. N'hésitez pas à venir accompagnés: plus on est nombreux plus on s'amuse et surtout c'est plus d'argent récolté pour les enfants de l'école.

La kermesse qui clôturera l'année scolaire 2017/2018 est prévue le **samedi 23 juin 2018**. Prenez note dans vos agendas !!!! Cette année nous réorganisons un repas autour d'une soirée dansante pour amuser petits et grands.

L'APEL lance une nouvelle action à compter du mois de novembre 2017 : la collecte de papiers !



Faites passer le message à votre entourage, Merci

Inauguration du terrain multisports

